Kurzbeschreibung UHOH Wirtschafts- und Sozialwissenschaften
Die Fakultät Wirtschafts- und Sozialwissenschaften ist eine der drei tragenden Säulen der Universität Hohenheim und ergänzt deren international herausragende Kompetenz in Agrar- und Lebenswissenschaften. Mit ihrer interdisziplinären Ausrichtung liefert die Fakultät entscheidende Impulse zu den gesellschaftlichen, ökonomischen und verhaltensbezogenen Dimensionen drängender Zukunftsfragen – etwa zur Zukunft der Arbeit oder zu ökonomisch tragfähigen Konzepten nachhaltigen Wirtschaftens im globalen Maßstab. Ihr integrativer Ansatz ermöglicht ganzheitliche und praxisnahe Lösungen für komplexe Herausforderungen wie die Bioökonomie, Agrophotovoltaik oder das nachhaltige Ressourcenmanagement. Indem sie Disziplinen wie Kommunikationswissenschaft, Psychologie, Finanz- und Innovationsökonomik zusammenführt, schlägt die Fakultät die Brücke von der Wissenschaft in die gesellschaftliche Anwendung – mit messbarem Impact und politischer Relevanz.
Im Jahr 2025 erreichte die Fakultät einen bedeutenden Meilenstein: die Verleihung der renommierten AACSB-Akkreditierung – einem internationalen Exzellenzsiegel, das nur etwa 6 % aller Business Schools weltweit tragen dürfen. Die Auszeichnung bestätigt das starke Engagement der Fakultät für exzellente Forschung, hochwertige und praxisorientierte Lehre sowie internationale Kooperation auf Augenhöhe. Mit strategischen Schwerpunkten wie digitaler Transformation, nachhaltigem Konsum, sozialer Ungleichheit und Diversität geht sie weit über nationale Qualitätsstandards hinaus – gestützt durch ein umfassendes Qualitätsmanagementsystem. Der Beitritt zum globalen Netzwerk AACSB-akkreditierter Institutionen eröffnet neue Wege für internationale Partnerschaften, gemeinsame Studienprogramme und attraktive Karrieremöglichkeiten. Für Studierende ist das AACSB-Siegel auf dem Abschluss nicht nur ein Qualitätsausweis – es ist ein Türöffner für den globalen Arbeitsmarkt, der akademische Exzellenz, gesellschaftliches Engagement und internationale Anschlussfähigkeit vereint.
English
The Faculty of Business, Economics and Social Sciences at the University of Hohenheim (UHOH) is one oft he three key pillars of the university, complementing its renowned strengths in agricultural and life sciences. Through its multidisciplinary expertise, the faculty provides essential insights into the societal, economic, and behavioral dimensions of today’s most pressing challenges, like the future of work, or economic viable sustainable planetary concepts. Their integrative approach enables the development of holistic and actionable solutions for complex issues such as the bioeconomy, agrophotovoltaics, and sustainable resource management. By bridging disciplinary boundaries (e.g., communication sciences, psychology, financial and innovation economics), the faculty plays a critical role in translating scientific innovation into real-world impact and policy-relevant outcomes. In 2025, the faculty achieved a major milestone by earning the prestigious AACSB accreditation—an international hallmark of excellence held by only around 6% of business schools worldwide. This recognition affirms its commitment to cutting-edge research, high-quality and market-oriented teaching, and strong international collaboration. With strategic focus areas such as digital transformation, sustainable consumption, inequality, and diversity, the faculty is backed by a rigorous quality management system that surpasses national accreditation standards. Joining the global AACSB-accredited network opens new pathways for international partnerships, joint programs, and career-enhancing opportunities for students. The AACSB seal on graduates’ diplomas signals to employers worldwide that their education is not only academically excellent but also practically relevant, socially engaged, and globally competitive.
